

Schlittelplausch 2026



Am Sonntag 1 Februar 2026 versammelte sich die Sektion Glarus zum bekannten Schlittelplausch in den Weissenbergen. Am vereinbarten Treffpunkt begrüsste uns Reto Flückiger und so gleich wurde auch die Luftseilbahn bestiegen. Bei der kurzen fahrt nach oben konnten bei strahlendem Sonnenschein Gämse beobachten werden. Dann der kurze Fussmarsch zum Berggasthaus Edelwyss wo wir alle Jahre freundlich empfangen wurden.

Nach dem feinen Mittagesse mit Kaffee und Dessert machten sich alle auf den Weg zur Schlittel Piste. Wer sich getraute nahm den rasanten Weg mit dem Schlitten, die anderen durften den Rückweg per Luftseilbahn genießen. Ins Ziel schafften es jedenfalls alle und diejenigen die noch nicht genug hatten machten gleich noch eine Fahrt.

So ging der erste Anlass für dieses Jahr zu Ende. Besten Dank allen Teilnehmenden.

Als Nächstes steht schon die Generalversammlung auf unserem Programm. Dieses Jahr etwas spezieller da wir unser 60.Jähriges Jubiläum feiern dürfen. Meldet euch doch bereits heute schon an.

www.routiers-glarus.ch

Röthlin Daniela